



LES FEUX MAGIQUES DE DISNEY®
DISNEY'S MAGICAL FIREWORKS & BONFIRE®

6, 8 & 10/11

NOV. 2017

DisneyVillage.fr

DIVER TISS EMENT



ENTERTAINMENT

DISNEY'S MAGICAL FIREWORKS & BONFIRE® *

Les 6, 8 et 10 novembre, venez assister à un show exceptionnel sur le Lac Disney® : les Feux Magiques de Disney ! Trois soirées inoubliables pour toute la famille avec musique, effets spéciaux et feux d'artifice*.

*Le spectacle peut être modifié, retardé ou supprimé sans préavis, notamment en cas de mauvaises conditions météo.

On 6, 8 and 10 November, come and watch an amazing show at Lake Disney®: Disney's Magical Fireworks and Bonfire®, featuring music, special effects and fireworks.

*The show may be changed, delayed or cancelled without prior notice, notably in the event of adverse weather conditions.

6, 8 & 10 NOV À PARTIR DE 20:30 6, 8 & 10 NOV, FROM 8.30PM

RES TAU RANT



RESTAURANT

ANNETTE'S DINER + J'AIME LES FROMAGES DE BRIE

Venez déguster le burger du mois dans un véritable « diner » américain tout droit sorti des années 1950 ! Ce mois-ci, place au Brie Burger avec l'opération « J'aime le fromage de Brie ! » : Steak haché de bœuf, Brie de Melun, moutarde de Meaux, pomme, bacon, tomates séchées, salade roquette. Accompagné de salade ou de frites

Enjoy the burger of the month in a true American diner, straight out of the 1950s! This month, try the Brie Burger during the special promotion "J'aime le fromage de Brie !" (I like Brie Cheese): Beef burger, Melun Brie cheese, Meaux mustard, apple, bacon, rocket, sun-dried tomatoes. Served with salad or French fries.

OUVERT TOUS LES JOURS DÈS 10:00 OPEN EVERY DAY FROM 10AM

	QUAND / WHEN	HORAIRES / TIMES	OÙ / WHERE
ANIMATIONS + ENTERTAINMENT			
CHALETS 25 ^e ANNIVERSAIRE 25 th Anniversary Market	TOUS LES JOURS EVERY DAY	À PARTIR DE 13:00 FROM 1PM	RUE / STREET
MARCHÉ DE NOËL Christmas Market	TOUS LES JOURS À PARTIR DU 11 NOVEMBRE EVERY DAY FROM 11 NOVEMBER	À PARTIR DE 13:00 FROM 1PM	
KARAOKÉ	TOUS LES LUNDIS EVERY MONDAY	21:30	SPORTS BAR
VIDÉO MIX	TOUS LES JEUDIS EVERY THURSDAY	21:30	
SPORTS BAR MUSIC PARTY**	TOUS LES VENDREDIS EVERY FRIDAY	21:30	
COURS DE DANSE + DANCE LESSONS			
SALSA	TOUS LES MARDIS EVERY TUESDAY	20:00	BILLY BOB'S
ROCK	TOUS LES MERCREDIS EVERY WEDNESDAY	20:00	
LINE DANCE	TOUS LES DIMANCHES EVERY SUNDAY	19:00	

* Les Feux Magiques de Disney - ** Soirée musicale du Sports Bar

BUFFALO BILL'S WILD WEST SHOW

DINNER SHOW SPECTACULAR

WITH MICKEY & FRIENDS!

DÎNER-SPECTACLE
LA LÉGENDE DE BUFFALO BILL...
AVEC MICKEY ET SES AMIS !

18:30 & 21:30**
TEL. 01 60 45 71 00



* Taux de satisfaction des spectateurs très satisfaits du spectacle « La Légende de Buffalo Bill... avec Mickey et ses Amis ! », 350 personnes interrogées en août 2015. Source Disneyland* Paris.

** Percentage of guests who said they were very satisfied with the show "Buffalo Bill's Wild West Show... with Mickey & Friends!" 350 people surveyed in August 2015. Source Disneyland Paris.

LES SOIRÉES DU BILLY BOB'S



CONCERTS AT BILLY BOB'S

BOOTLEGGERS +

Bootleggers fêtera ses 30 ans de scène et son nouvel album « Southern Roads » au Billy Bob's avec des invités spéciaux pour l'occasion !

Entre Boogie endiablé, Rock sudiste et Honky-tonk, Bootleggers représente le mariage parfait du blues-rock et la country music depuis plus de 30 ans ! Ils seront présent sur la scène du Billy Bob's le vendredi 10 novembre pour un concert live exceptionnel !

ACCÈS GRATUIT
CONCERT À 22:00

The Bootleggers will celebrate his 30 years and his new album "Southern Roads" at Billy Bob's with special guests for an outstanding night! The Bootleggers have been rocking since 1987 with crazy country boogie rock bringing slammin' guitars with rabble rousing riffs.

The Bootleggers will be performing live at Billy Bob's on Friday 10 November.

FREE ENTRY
CONCERT AT 10PM

	QUAND / WHEN	HORAIRES / TIMES	MUSIQUE / MUSIC
CONCERTS +			
THE BILLY BOB'S BAND	VENDREDI / FRIDAY 03	22:00	POP ROCK
DJ BOOL'S		23:30	Billy Bob's Music Party** - Hits
BUDDIES	SAMEDI / SATURDAY 04	22:00	POP ELECTRO
DJ RESIDENT		23:30	Billy Bob's Music Party** - Hits
BOOTLEGGERS	VENDREDI / FRIDAY 10	22:00	SOUTHERN ROADS
DJ LAURANT L		23:30	Billy Bob's Music Party** - Electro
LIVINGSTONE	SAMEDI / SATURDAY 11	22:00	POP ROCK
DJ RESIDENT		23:30	Billy Bob's Music Party** - Hits
FREAKY BILLY	VENDREDI / FRIDAY 17	22:00	VINTAGE ROCK
DJ RON ANKA		23:30	Billy Bob's Music Party** - Hits
BOMB-TRAX	SAMEDI / SATURDAY 18	22:00	POP ROCK
DJ RESIDENT		23:30	Billy Bob's Music Party** - Hits
THE DIRTY SHOTS	VENDREDI / FRIDAY 24	22:00	POP ROCK
DJ RAY CAZE		23:30	Billy Bob's Music Party** - Hits
ON AIR	SAMEDI / SATURDAY 25	22:00	ROCKABILLY
DJ RESIDENT		23:30	Billy Bob's Music Party** - Hits
AFTERWORK +			
LATINO	TOUS LES MARDIS EVERY TUESDAY		
ROCK'N'ROLL	TOUS LES MERCREDIS EVERY WEDNESDAY	DÈS 18:00 FROM 6PM	
LOUNGE	TOUS LES JEUDIS EVERY THURSDAY		

ACCÈS GRATUIT / FREE ENTRY

Horaires donnés à titre indicatif. Les spectacles, concerts et événements mentionnés sur ce document peuvent être modifiés, retardés ou supprimés sans préavis.

Times are for information only. The shows, concerts and events listed on this document may be changed, delayed or cancelled without prior notice.

** Soirée musicale au Billy Bob's



DisneyVillage.fr

** Du vendredi au mardi, sauf à certaines dates, nous consulter. Déconseillé aux personnes souffrant d'allergies et d'asthme.

** From Friday to Tuesday, except on certain dates, please consult us. Not recommended for guests who suffer from allergies and asthma.

